

Bei der Entlassfeier an der Elisabeth-Schule (von links): Lehrerin Bettina Rabl mit den Entlass-Schülern Anja Hoffmann, Tobias Röhrle, Fabian Augustin und Paul Hagenauer sowie mit Referendarin Ramona Riedl.

Vier Schüler sagen Ade

Entlassfeier an der Elisabeth-Schule

Aichach – Im Rahmen einer Feierstunde wurden Anja Hoffmann, Tobias Röhrle, Fabian Augustin und Paul Hagenauer als Schüler der Aichacher Elisabeth-Schule verabschiedet.

Klassenlehrerin Bettina Rabl und Ramona Riedl, Studienreferendarin in der Klasse, Rektorin Christiane Nerb-Straub, Stefanie Schuhladen, Leiterin der heilpädagogischen Tagesstätte der Lebenshilfe Aichach-Friedberg, und Elternbeiratsvorsitzende Daniela Gump wünschten den vier Entlassschülern alles Gute. Paul Hagenauer gestaltete musikalisch seine Entlassfeier; er spielte zwei Stücke auf dem Klavier vor. Der Schulchor der Elisabeth-Schule, die Elisabethsingers, verabschiedete sich von den Entlassschülern mit dem Lied "Wir wollen Euch wiedersehen".

Im Anschluss an die Feierstunde waren die Entlassschüler und deren Familienangehörige zu einem Empfang in der Elisabethschule und zu einem Abschiedsessen eingeladen.